

みんなで考える

リニア開通後の飯田



模型やスケッチを見ながら未来につなげたい飯田の風景を皆さんで考えてみませんか

2023年4月、エスバードで信州大学「ランドスケープ・プランニング共同研究講座」が開講しました。

世界にたった6つしかないリニア新幹線の駅が飯田市にできることを機に、地元企業からの要望・支援を受け、2名の教員と6名の大学院生が南信州の豊かな自然と調和した開発の在り方を探求しています。

開講からの取組を地域の皆さんに知っていただけるよう、誰でも参加できる発表会・展示会を開催します。

展示会

3月27日(水)
～4月2日(火)

ムトスぷらざ (飯田市公民館)

発表会

3月31日(日)

15:00~16:30 (開場 14:30)

ムトスぷらざ 2階 多目的ホール

- 「
- ① リニア駅周辺のまちづくりのビジョン
 - ② リニア新幹線 長野駅 駅前広場
- 」

入場無料

定員 120名
申込み不要

お問い合わせ

信州大学大学院 総合理工学研究科 ランドスケープ研究室

TEL : 0265-49-4369 E-mail : landscape@shinshu-u.ac.jp

〒395-0002 長野県飯田市座光寺 3349-1

南信州・飯田サテライトキャンパス (エスバード内) 3F

日々の活動を HP で発信しています

WEB : <https://www.shinshu-landscape.com>

